

Mercredi 2 février 2011

---

## COMMUNIQUE DE PRESSE - Radiothérapie d'Argenteuil

**Georges MOTHRON**

Député du Val d'Oise

Conseiller Municipal d'Argenteuil

### COMMUNIQUE DE PRESSE

#### Radiothérapie d'Argenteuil

Claude EVIN, Directeur de l'Agence Régionale de Santé (A.R.S) d'Ile-de-France, a rencontré hier Georges MOTHRON hier soir dans son bureau à l'Assemblée nationale.

#### **La décision de fermer le service n'a pas été prise.**

Il convient de le convaincre qu'un réel partenariat entre praticiens de l'hôpital d'Argenteuil et ceux d'Eaubonne-Montmorency est enfin réellement acté par ces derniers.

En effet, et en revanche, la décision de rouvrir à terme une radiothérapie à l'hôpital de Poissy-Saint Germain semble quasiment prise.

Georges MOTHRON propose donc à toutes les parties prenantes des deux entités d'Argenteuil et d'Eaubonne-Montmorency de signer leur engagement:

- Chefs de service, Présidents de CME

- Elus locaux et parlementaires

et de le communiquer fin février au plus tard à Claude EVIN.

Il faut ainsi définitivement sauver un service entièrement rénové et performant en faisant, sur ce dossier, abstraction de velléités électorales.

Par [mothron2011.over-blog.com](http://mothron2011.over-blog.com)

---

[Contact](#) - [C.G.U.](#) - [Signaler un abus](#) - [Articles les plus commentés](#)